

INDEPENDANCE ET SYNCHRONICITE

L'indépendance se réfère à l'état d'être libre et autonome, capable de prendre ses propres décisions et de fonctionner sans l'aide ou l'influence d'autrui. Dans un contexte social, cela peut se référer à la capacité d'un groupe ou d'une nation à gouverner et à se diriger sans l'intervention d'une puissance étrangère.

Bien qu'ils soient deux concepts distincts, ils peuvent être liés dans la mesure où l'indépendance peut faciliter la synchronicité.

Lorsqu'on est indépendant et autonome, on peut être plus à l'écoute de ses propres instincts et de sa propre intuition, ce qui peut rendre plus facile la reconnaissance et l'interprétation des coïncidences significatives.